

JEAN-MARC JACOB



Artiste plasticien et assistant d'enseignement artistique, Jean-Marc Jacob travaille la peinture et le dessin sur de grands formats de plus de deux mètres de haut. Il développe également des activités d'écriture autour de la correspondance et a ainsi participé à des manifestations comme *Les Nuits de la Correspondance* ou *La Fête du Livre* de Villeurbanne. Jean-Marc travaille auprès de publics variés.

Outre ses activités au musée, il conduit des ateliers avec des adolescents en difficultés ou des détenus en maison d'arrêt. Avec l'association *Arts et développement*, il intervient auprès des enfants du quartier de Moulin-à-vent (Lyon 8^{ème}).

